

Diputada Sofía Cid tras sismo en Atacama: “Lo que vivimos no se sintió como 6,4. Vamos a pedir explicaciones claras a las autoridades técnicas”

Tras el fuerte sismo que afectó a la Región de Atacama el pasado viernes, con una magnitud preliminar de 6,4 según el Centro Sismológico Nacional, la diputada Sofía Cid Versalovic, hizo un recorrido para constatar en terreno los daños y apoyar a las familias impactadas por este movimiento telúrico que dejó consecuencias visibles en varias zonas de la región.

“Este temblor con pinta de terremoto mostró una vez más lo expuesta que está nuestra región. Aquí no estamos hablando solo de daños menores, sino de personas angustiadas,

rutas bloqueadas, estructuras colapsadas y sectores completos sin servicios básicos”, señaló la parlamentaria.

Entre los daños reportados se cuentan ventanales quebrados en centros comerciales, fachadas caídas, rodados en rutas clave, daños en el puente Kennedy y la caída de la cruz de la Iglesia San Francisco, un ícono patrimonial de Copiapó.

“Cuando uno recorre las calles y habla con la gente, todos coinciden en algo: esto no se sintió como un 6,4. Fue mucho más fuerte. Y lo que sentimos los atacameños no puede ser pasado por alto como una simple percepción”, afirmó la diputada.

Ante esta situación, la parlamentaria anunció que solicitará información formal a Senapred y al Centro Sismológico Nacional para que se explique cómo se están realizando las mediciones, cuál fue el comportamiento sísmico real del evento, y si se están considerando correctamente los datos que entregan los instrumentos en la región.

“No podemos permitir que se minimice lo que se vivió. No es solo por una cifra, es porque de esa evaluación depende la activación de protocolos, los recursos que se asignan y la atención a las zonas afectadas”, subrayó.

Cid también se refirió al impacto en servicios básicos, como cortes de energía eléctrica, roturas de matrices de agua potable y fallas en conectividad en distintas comunas.

“Vamos a fiscalizar que las ayudas lleguen a tiempo. No se trata de buenas intenciones, se trata de respuestas concretas. La región necesita inversión en prevención, infraestructura

segura y un sistema de reacción más ágil”, sostuvo.

Finalmente, la diputada llamó a la comunidad a mantener la calma, priorizar la seguridad familiar, cargar sus celulares y seguir las indicaciones oficiales, mientras se monitorean posibles réplicas y se avanza en la evaluación de los daños.

“Este no es momento de justificar ni de maquillar cifras. Es momento de actuar, de hablar con la verdad y de poner a las personas primero.”

